

Hallo, ich bin Kris.

Name: Kris Lanzerath, 50 Jahre

Beruf: Grundschullehrerin in Ahlen



Das wollte ich als Kind werden: eigentlich schon immer Lehrerin

Das mache ich in der GEW NRW: Ich bin Vorsitzende der Fachgruppe Grundschule im Kreis Warendorf. Hier gehöre ich auch im Kreisverband zum Leitungsteam. Die GEW vertrete ich im Kreis Warendorf auch im Personalrat.

Das sind meine Hobbys: lesen, mit meiner Frau spazieren gehen oder Fahrradfahren, Yoga und Meditieren

Darum bin ich GEW-Mitglied geworden: Ich hielt es schon immer für wichtig, mich gesellschaftlich zu engagieren. Zunächst war ich Presbyterin in meiner ev. Kirchengemeinde. Danach wechselte ich dann zur gewerkschaftlichen Arbeit. Insgesamt setze ich mich in meinem Leben gegen Diskriminierung und für gesamtgesellschaftliche Gerechtigkeit und als nicht-binärer Mensch besonders auch für Diversität ein.

